

En concurso nacional de cuentos Secreduc

953

Escritor ariqueño ganó otro galardón literario

Luis Araya Novoa, escritor ariqueño de larga trayectoria en esta zona, ganó para Arica otro premio literario por su participación en el Noveno Concurso Nacional de Cuentos para Profesores, organizado por Secreduc de la Octava Región del Bío Bío.

El educador del "Junior College", se presentó al señalado concurso con el bien logrado como novedoso relato, "Los perros no muerden al invisible: huesos de luz".

El mismo fue elegido previamente por Secreduc a nivel regional en Iquique, siendo galardonado por su lenguaje certero y poéticamente logrado para el tratamiento de un tema de raigambre popular, basado en la cultura folclórica de los sectores suburbanos del norte del país.

Así lo señalaron los miembros del jurado que trabajaron en la selección de los temas mediante ardua labor, "por la numerosa cantidad y alta calidad de los temas presentados a nivel nacional".

TRAYECTORIA

Cabe destacar que el educador ariqueño, y profesor de Castellano del Junior College, en sus fecunda producción literaria, conocida en el Taller "Altamarea" y en diversas publicaciones, con su premio de Secreduc del Bío Bío, anota su segundo galardón en el año 1986. En febrero, en el Concurso Nacional de Cuentos de la Semana Valdivia, fue distinguido por una narración breve, de temática y desarrollo localista. Anteriormente el profesor Araya Novoa, resultó igualmente premiado por la Comuni-

dad de Arica, la Universidad del Norte de Antofagasta, la Universidad de Valparaíso; en dos ocasiones por la Revista "Paula". Asimismo por los diarios "La Concordia" y la Nación, por la Editorial, "Aguilar" de Madrid, y la revista "Caracola" de Málaga, España.

Igualmente en el concurso nacional "Javiara Carrera" ha sido galardonado en dos oportunidades.

PUBLICACIONES

De resonancia local, nacional e internacional han sido las publicaciones del profesor Araya Novoa, escritor tarapaqueño que se ha arraigado en esta tierra, conociéndola, amándola e identificándose con sus vivencias en las que ha investigado a fondo. En su producción está presente la viva imaginación, la creatividad y ese don de la gracia de las cosas simples, que apuntan a los objetivos populares donde está latente la poesía el amor y el espíritu solidario.

En esa producción señalamos, "Sonata al Paraguas", "Antiviolencias", "Cantos a lo Humano" y "Los Elementos".

En cuento, donde luce su



LUIS Araya Novoa, profesor y escritor tarapaqueño, galardonado con el premio Secreduc del Bío Bío.

narrativa certera, el profesor Araya Novoa, juega con los personajes de "La Confesión", "Sueño Dorado", "Yo Pecadora", "Final del Asunto", y el "Sexto Día".

Creativo y constante, Araya Novoa, no se detiene en los obstáculos propios de las provincias con los que se encuentran los escritores, cuales son las dificultades y costos para imprimir y hacer "nacer" lo concebido. Superando esos males, sus artículos y crónicas ocupan buen sitio en diarios regionales y en ensayos en revistas especializadas y de circulación nacional e internacional.

El cuento recientemente premiado aparecerá en una antología que editarán los organizadores del certamen.

Alonso de Ercilla [artículo] Fap.

Libros y documentos

AUTORÍA

Fap

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Alonso de Ercilla [artículo] Fap.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa